Ministry of Education

Minister

315 Front Street West Toronto ON M7A 0B8

Ministère de l'Éducation

Ministre

315, rue Front Ouest Toronto ON M7A 0B8



Chers parents,

Alors que l'année scolaire touche à sa fin, je tiens à adresser mes sincères félicitations à tous les élèves de l'Ontario pour leurs réalisations.

Nous revenons aux éléments fondamentaux dans les écoles ontariennes, notamment en remettant l'accent sur les compétences de base dont les élèves ont besoin pour réussir dans la vie : la lecture, l'écriture et les mathématiques. Les changements apportés visent à faire en sorte que les enfants fréquentant les écoles de l'Ontario apprennent les compétences dont ils ont besoin pour exercer les emplois de l'avenir.

C'est pourquoi notre gouvernement a fait des investissements inégalés dans l'éducation préalablement à l'année scolaire 2022-2023, notamment en mettant en œuvre le premier et le plus grand programme de soutien au tutorat en son genre financé par des fonds publics au Canada.

En préparation à la rentrée de septembre prochain, notre gouvernement a augmenté son investissement dans l'éducation publique pour veiller à ce que les élèves disposent des outils dont ils ont besoin pour faire de leurs rêves une réalité.

Nouveaux soutiens en mathématiques et en lecture pour 2023-2024

Le plan de l'Ontario visant à améliorer la lecture, l'écriture et les mathématiques bénéficie d'une enveloppe supplémentaire de <u>200 millions de dollars</u>. Concrètement, cela signifie près de 2 000 nouveaux enseignantes et enseignants chargés d'améliorer la lecture, l'écriture et les mathématiques. Pour que les résultats des élèves progressent, nous renforçons l'apprentissage de la littératie financière en classe, nous doublons le nombre de facilitatrices et facilitateurs en mathématiques dans les écoles et, pour la première fois, nous déployons des équipes d'amélioration de la réussite en mathématiques dans les écoles et les conseils scolaires peu performants.

En plus de ces nouveaux investissements, nous mettons en œuvre un nouveau programme-cadre de français pour les écoles de langue française, et pour les écoles de langue anglaise un programme-cadre de Language, qui mettent l'accent sur les éléments fondamentaux. Ainsi, les élèves apprendront à lire tout en maîtrisant d'autres compétences importantes pour la vie, comme la pensée critique et l'écriture cursive, qui sera réintroduite. En outre, nos plus jeunes élèves bénéficieront pour la première fois d'un dépistage précoce des habiletés en lecture et de mieux soutenir celles et ceux qui ont pris du retard.

Pour s'assurer que les élèves ont accès à un tutorat dirigé par du personnel enseignant, notre gouvernement a élargi les programmes d'Eurêka! du <u>Centre franco</u> et <u>TVO</u> pour en augmenter la durée et pour couvrir un plus grand nombre d'années d'études afin de favoriser l'apprentissage tout au long de l'année.

Nouvel apprentissage en matière de santé mentale et hausse du financement

Nous savons à quel point il est important de donner aux élèves les outils et les soutiens dont ils ont besoin pour vivre heureux et en bonne santé, et réussir dans la vie.

En introduisant l'apprentissage obligatoire de la santé mentale et du bien-être, l'Ontario est devenu un chef de file au Canada en la matière. Dans la pratique, cela veut dire que nous aidons les jeunes à acquérir des compétences de vie sur lesquelles ils peuvent s'appuyer pour gérer le stress et savoir où s'adresser lorsqu'ils ont besoin de soutien.

Notre gouvernement consacre à la santé mentale des élèves un investissement cinq fois plus élevé qu'en 2018-2019, soit 113 millions de dollars pour l'année scolaire 2023-2024. Cette somme inclut un financement supplémentaire sur les trois prochaines années dans le but de donner aux élèves de l'Ontario un meilleur accès à de meilleurs soutiens. Nous financerons également l'accès aux soutiens en matière de santé mentale pendant l'été afin qu'il n'y ait pas d'interruption et que les élèves qui ont besoin de tels soutiens puissent y avoir accès tout au long de l'année.

Adoption de la Loi de 2023 sur l'amélioration des écoles et du rendement des élèves

Les parents et les élèves croient fermement que notre système scolaire doit se recentrer sur ce qui compte le plus : la réussite des élèves et la maîtrise des compétences fondamentales que sont la lecture, l'écriture, les mathématiques et les STIM. C'est pourquoi notre gouvernement a adopté la <u>Loi sur l'amélioration des écoles et du rendement des élèves</u>, qui stipule que les résultats des élèves et la réussite scolaire doivent être la priorité absolue des conseils scolaires.

Cette loi renforce la voix des parents dans les écoles et accroît la responsabilisation des conseils scolaires. En outre, grâce à cette loi, nous serons désormais en mesure d'accélérer la construction d'écoles dans tout l'Ontario et la certification des nouveaux enseignants et enseignantes et nous pourrons prendre des mesures pour renforcer notre politique de tolérance zéro à l'égard des personnes susceptibles de nuire aux enfants.

Alors que l'année scolaire touche à sa fin, je tiens à remercier chaque élève, parent, enseignante et enseignant et membre du personnel pour leurs efforts inlassables. Nos élèves continuent d'exceller et nous sommes fiers de chacune et de chacun d'entre elles et d'entre eux.

J'aimerais dire à la promotion 2023 qu'elle a été une source d'inspiration pour sa communauté et son pays. Nous vous présentons nos meilleurs vœux de succès dans votre parcours.

Passez un bel été.

Le ministre de l'Éducation,

L'honorable Stephen Lecce